



Interview

Mit Thomas Wiesenegger von www.dayoff.travel

1. Was bietest du an?

Die Online - Plattform „dayoff.travel“ repräsentiert und vermarktet eine ausgesuchte Gruppe von Vermietern und Hoteliers in Vorarlberg. Diese Gastgeber zeichnen sich als geeignete und innovative Anbieter zum Thema „Ruhe“ aus, wollen sich diesbezüglich weiterentwickeln und so einen innovativen Wege nutzen, sich und ihre Angebote zu präsentieren und zu verkaufen.

2. Wie bist du zu deiner Tätigkeit gekommen?

Die eigene Suche nach einem Ort, der mich aus dem Alltag ausbrechen läßt.

Zeit für mich, einfach weck, Burnout, Auszeit nehmen, Aussteiger, Zeit mit der Familie, Alltagsängste, persönliche Tiefschläge, Zeitdruck, Erfolgsdruck, Depressionen, ständige Erreichbarkeit, Zeit zum Nachdenken ...!

Die Welt ist im stetigen Wandel, immer schneller, immer noch Mehr und unser Anspruch nach geistiger und körperlicher Ruhe entwickelt sich von einem Wunsch zu einem Trend, der aus meiner Sicht nicht abgeholt wurde - das wollte ich ändern.

3. Welche Philosophie steckt hinter deiner Dienstleistung?

Nicht der Ort - der passende Gastgeber soll überzeugen!

4. Welcher Lebensphilosophie gehst du nach?

„lösungsorientiert, einfallsreich und überraschend“



5. Wie und wo kann man dich erreichen?



6. Was du noch sagen wolltest:

Wenn wir alle versuchen, uns etwas langsamer, bewusster und nachhaltiger zu verhalten und sich sowie die anderen nicht immer zu ernst zu nehmen, wäre das Leben noch einmal so lebenswert!

7. Fotos



DAY OFF
TRAVEL